

Newsletter

Unsere Aktivitäten in der Floristik im Juni und Juli 2018 - Drittes Ausbildungsjahr

Anfang Juni besuchten wir mit der Abschlussklasse der Floristen die **Insel Reichenau**.

Vormittags besichtigten wir unter ortskundiger Führung die im Baustil der Romanik errichteten Kirchen **St. Georg** in Oberzell und das **Münster St. Maria und Markus** in Mittelzell.

Auf der höchsten Stelle der Reichenau, der „Hochwart“, konnten wir den Ausblick auf den Bodensee genießen. Nachmittags durften wir den Ausbildungsbetrieb **Haselberger** auf der Insel Reichenau besichtigen. Floristmeisterin Tanja Müller informierte uns über die Produktion von Schnittblumen.



Zum Abschluss einige Bilder von Werkstücken aus der praktischen Abschlussprüfung am 19.07.2018 in Villingen:



Ein ereignisreiches Schuljahr ist nun zu Ende. Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit mit Ihnen als unsere dualen Partner und sind gespannt auf die neuen Auszubildenden für das erste Ausbildungsjahr!